
ВАЛЕРИЙ ШАНЦЕВ 
ПРИНИМАЕТ ДРУЗЕЙ

В конце минувшей недели вице-мэр столицы, а заодно и пре-
зидент федерации хоккея Москвы Валерий Шанцев общался с
организаторами, участниками и победителями недавних сорев-
нований на призы клуба «Золотая шайба».

Финал увлекательных состязаний прошел во дворце спорта
«Сокольники» на ура: организация отличная, хоккей в исполне-
нии мальчишек - потрясающий. Это и отметил Валерий Павли-
нович, от души поздравив юных мастеров шайбы, их наставни-
ков с отличной игрой, пожелав спортсменам дальнейших успе-
хов на ледовых площадках и в учебе. 

Кстати, почивать на лаврах некогда. Юные победители сто-
личной «Золотой шайбы» отправились на финал теперь уже
всероссийских соревнований, которые состоятся в дни весен-
них каникул на площадках Воронежа и Салехарда. Удачи вам,
ледовые рыцари!

ГУЛЛИВЕРЫ НЕ ПОДВЕЛИ
Баскетболисты столичного «Динамо», можно сказать, лихо

расправились с принципиальным соперником - подмосковны-
ми «Химками» в матче чемпионата страны.

Счет более чем убедительный: 120:97 в пользу бело-голу-
бых. Динамовцы после этой яркой победы обосновались на не-
досягаемом для соперников 4-м месте в первенстве. По 29 оч-
ков в корзину соперников забросили лидеры москвичей - Дми-
трий Домани и Джимми Оливер. В воскресенье «Динамо» обы-
грало в Питере местный «Спартак» - 111: 77.

Свой очередной поединок столичные гулливеры проведут
дома 24 марта во Дворце спорта на улице Лавочкина против од-
ного из лидеров - казанского УНИКСа.

...А ХОККЕИСТЫ ВЫЛЕТЕЛИ
Мастера шайбы из «Динамо», увы, завершили выступления

в российском чемпионате. В серии плей-офф (до трех побед
одной из команд) москвичи уступили омскому «Авангарду».

Четвертьфинальные встречи динамовцев и омичей оказа-
лись на редкость напряженными. В гостях питомцы Билялетди-
нова дважды проиграли с футбольным счетом - 0:1. 

Третий матч на Малой арене Лужников должен был ответить
на вопрос: продолжат ли динамовцы борьбу за медали? Гости
объективно были сильнее, и удача не обошла их стороной. Они
вели с сухим счетом - 2:0 после двух периодов. И только в за-
ключительной трети матча хозяева встрепенулись. Но было
поздно. Наши земляки отыграли лишь одну шайбу. Поражение
- 1:2, и «Динамо» вылетает из соревнований.

ЛЫЖНИКИ НЕ СДАЮТ ПОЗИЦИЙ
На Западе Москвы еще можно увидеть энтузиастов с лыж-

ными палками. И не на какой-нибудь проходной дистанции, а в
марафоне на 60 километров!

Они гонялись за призами заслуженного мастера спорта
Александра Завьялова, традиционные старты прошли в 9-й
раз. Не случайно, видимо, победителями престижной гонки
стали выходцы из Подмосковья - Олег Кочетков и Оксана Кли-
манова. Они, видимо, более подготовлены к суровым испыта-
ниям.

В Центральном округе под крышей резвились юные самби-
сты, мальчишки от 14 до 16 лет. Выставили свою команду и хо-
зяева ковра из клуба имени Харлампиева. Они-то в клубном за-
чете взяли верх над друзьями-соперниками. Вторыми и треть-
ими стали ребята из ДЮСШ № 89 и МГТУ имени Баумана.
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ТАБЛО

Заголовок заметки срод-
ни первомайским лозун-
гам. Ниже читатели пой-
мут, о чем конкретно мы
хотели сказать. Хотя са-
ми футболисты просла-
вленного общества к
этой истории не имеют
никакого отношения... 

Кстати, «Динамо» и «Спартак» вновь
играют вничью. Будто соглашатель-
ская бацилла поразила ведущие в

стране столичные клубы. Однако ни о ка-
ких пресловутых договорных матчах речи в
данном случае не идет. Ну, так сложились
встречи. Сам сюжет, завязка и развязка во-
все не гарантировали, может быть, ожида-
емого кем-то счета. «Спартак» вполне дос-
тойно выглядел на поле одного из фавори-
тов - подмосковного «Сатурна».

Хотя, забегая вперед, рискну утвер-
ждать, что футболисты из Раменского
не будут ходить в лидерах нынешнего
чемпионата. Команда абсолютно несыг-
ранная, спартаковцы в своем новом об-
личье выглядели объективно симпатич-
нее, в их рисунке проглядывала мысль. А

хозяева больше полагались на авось -
много желания, сумбура и почти никакой
тренерской задумки, любопытной до-
машней заготовки. 

Иногда действия хозяев были прими-
тивными, они подчас выражались в пре-
словутом навале. В общем, одно лишь ра-
зочарование для поклонников подмос-
ковного клуба, представители которого
до начала первенства заявляли о своих
честолюбивых планах. 

Вполне логично, что красно-белые от-
крыли счет. Это снова, как и в поединке
первого тура против «Динамо», сделал с
пенальти Парфенов. 1:0. Судья посчитал,
что вратарь Корнюхин снес в своей штраф-
ной площадке полузащитника москвичей
Калиниченко. Однако просмотр видеозапи-
си момента не дает полной уверенности в
правоте арбитра. Тем не менее предвзято-
сти в его решении не было.

После этого характер матча стал гру-
бым. Особенно нагнетал обстановку опыт-
нейший Виктор Онопко, капитан нацио-
нальной сборной, нынче лидер «Сатурна».
В конце первого тайма страсти достигли
апогея. Виктор зачем-то отпихнул в чужой
штрафной голкипера «Спартака» Ковалев-
ски, чем спровоцировал массовую пота-
совку. Во второй половине Онопко же от-
кровенно грубо, если не сказать по-хамски,
со всего маху въехал по ногам Калиничен-

ко, ведущий хав гостей не смог продол-
жить игру, и его заменили. 

Понятно страстное желание Онопко
обыграть свой бывший клуб, где он,
кстати, сделал себе имя как мастер фут-
бола. Но таким людям, как Виктор, на-
верное, стоит быть мудрее: победа лю-
бой ценой никого не красит. Между тем
«Сатурн» усилиями Онопко и форварда
Медведева сначала сравнял счет, а затем
и вышел вперед. Это сербский легионер
спартаковцев Петкович неожиданно для
своего голкипера подправил мяч в соб-
ственные ворота. 2:1 - повели хозяева. 

На мой взгляд, итоговый результат
справедлив. После могучего удара того
же Петковича со штрафного мяч вонзил-
ся в «девятку» ворот «Сатурна». 2:2 - мо-
сквичи не сдались, даже потеряв двух
ведущих футболистов (во втором тайме
из-за травмы не вышел на поле весьма
грамотный защитник красно-белых, ле-
гионер из Румынии Тамаш).

...На этом месте мы планировали разме-
стить полноценный репортаж с централь-
ного матча 2-го тура «Динамо» - ЦСКА. С
оценками и мнениями самих игроков, тре-
неров, независимых экспертов, побывав-
ших на столичном дерби. Но нашим пла-
нам не суждено было осуществиться. 

Еще за пару дней до начала поединка
руководство и пресс-служба футбольно-

го клуба «Динамо» выразило недоверие
журналисту Матвееву, представляюще-
му «Московскую среду», тираж которой
полмиллиона экземпляров. «Ты полива-
ешь в печати нашего президента - Юрия
Заварзина, и потому тебе не место среди
нас», - без обиняков заявил пресс-атта-
ше «Динамо» Александр Львов. 

Оставим без комментариев ничем не
подкрепленные доводы этого господи-
на. Жаль, что от самодурства чиновни-
ков (нашему журналисту под надуман-
ным предлогом отказались предоста-
вить сезонную аккредитацию на домаш-
ние матчи «Динамо») страдают интере-
сы болельщиков, они будут лишены воз-

можности узнать «самое-самое» из мат-
чей с участием бело-голубых.

Матч же динамовцев с армейцами за-
вершился боевой ничьей - 1:1. Остро ста-
рались действовать обе команды, ЦСКА
владел территориальным преимуществом.
Однако больше одного мяча чемпионы
страны забить не смогли (счет во втором
тайме у них сравнял Кириченко). В дебюте
встречи отличился динамовец Батак.

Результаты других встреч 2-го тура:
«Кубань» - «Рубин» - 1:0, «Алания» - «Торпе-
до» - 0:0, «Ротор» - «Крылья Советов» - 3:2,
«Локомотив» - «Амкар» - 0:0, «Ростов» -
«Шинник» - 0:0, «Торпедо-Металлург» -
«Зенит» - 1:1.

-Вмосковском клубе вы иг-
раете первый сезон. Как
вам атмосфера, насколько

приятно, или не очень, живется в
российской столице?

- У меня контакт с ребятами и
тренерами полный, атмосфера за-
мечательная. Все настолько хоро-
шо, что у нас даже мелких стычек
и размолвок не возникает. Во
многом это заслуга нашего трене-
ра, Зви Шерфа. С ним я знаком
еще по греческому чемпионату,
где выступал за клуб «Марусси»,
а Шерф тренировал соперников
из «Панатинаикоса». Это он меня

позвал в «Динамо», я с удоволь-
ствием согласился. И ни о чем не
жалею.

В Москве жить нравится. Руко-
водство клуба выделило мне про-
сторную квартирку - с двумя спаль-
нями, большой гостиной. Так что
гостей есть где принимать.

- И что, никаких житейских проб-
лем не испытываете?

- Иногда возникает недопонима-
ние с вашими гаишниками. Видят -
парень не свой, темнокожий, на-
верное, можно с него что-то по-
иметь. К таким приключениям с
улыбкой отношусь. Ну, даю им 300-

500 рублей, они отстают. Хотя ско-
рость я не превышаю.

- Как проводите свободное от ба-
скетбола время? В одиночестве или
в компании? Какую музыку слуша-
ете, что за фильмы смотрите?

- Я, как и многие американцы,
рэп люблю, есть такое направле-
ние в музыке. За новыми дисками
езжу на рынок, что рядом с вашей
«Горбушкой», там покупаю все,
что мне нравится. Обожаю филь-
мы, где много динамики, активных
действий. Вот «Крестного отца»
смотрю не первый раз, комедии
разные.

Нет, быть одному скучно, в ком-
пании веселее. Там можно пошу-
тить, посмеяться. В моей коллек-
ции около 40 компьютерных игр,
занять себя есть чем. Со своим
другом по «Динамо» Джимми Оли-
вером ходим обедать, нам по душе
в Москве китайские рестораны.

- А к русской еде приобщились?
Что, может быть, нравится в нашей
кухне?

- Я запросто могу пожарить до-
ма курицу или цыпленка, к ним не-
много рису, картофеля добавляю.
Распробовал вашу квашеную капу-
сту, соленые огурчики, это класс-
но! К ним 50 граммов русской вод-
ки или виски - просто кайф. Вот за-
вершится сезон, тогда себе больше
позволю выпить.

- Каких спортивных результатов
хотели бы добиться, играя в «Дина-

мо»? Ведь не статистом же вы к
нам приехали?

- Мечтаю выйти с нашей коман-
дой в «финал четырех» российско-
го первенства и там уже бороться
за медали. Я высоко оцениваю
шансы «Динамо», считаю, нам по
силам обыграть такие мощные клу-
бы, как «УНИКС», «Урал-Грейт». Да
и с ЦСКА в двух матчах мы играли
неплохо, хотя в итоге уступили.

- С вашей точки зрения, каков
все-таки уровень баскетбола в
России? Планы свои приоткройте:
хотели бы еще на какое-то время
остаться в «Динамо» или вы как пе-
релетная птица - вернетесь, ска-
жем, в Штаты?

- Буду вести переговоры с руко-
водством клуба, хочу и дальше иг-
рать в «Динамо». Меня здесь все
устраивает. А ваш чемпионат едва
ли не сильнейший в Европе, клубы
очень мощные, игроки квалифици-
рованные. Так что свой годичный
контракт с динамовцами хочу про-
длить минимум еще на сезон.

- Вы так убежденно говорите...
Можно подумать, что вас удержи-
вают в России не только баскетбол
и наши огурчики с капустой. Может
быть, вам сильно нравятся русские
девушки?

- Они действительно очень кра-
сивы. Если бы я не был женат, точ-
но позволил бы себе ухаживать за
вашими девушками. Но в смысле
брака я весьма строг, даже не ду-
майте здесь подшучивать, подка-
лывать. Я помню глаза своей ма-
мы, когда от нас ушел папа... И от-
ношения с женой у меня чудесные.
Малышка Порше (рост супруги
Джонса всего 150 см. - Прим. «МС»)
очень меня любит, как и я ее. Рас-
тет пятилетний сын Кайри, для сво-
его возраста рослый мальчик, он
уже вовсю возится с мячом. Меч-
таю, чтобы сын тоже стал баскет-
болистом.

- Жена и сын живут вместе с вами
в Москве или остались в Америке?

- Они уже прилетали ко мне, мы
вместе гуляли по вашему замеча-
тельному городу. Сын обожает мо-
сковский цирк, мы с ним любим
животных, и каждое такое предста-
вление нам обоим очень запомина-
лось. Вот жду их к началу матчей
нашей команды в плей-офф, Пор-
ше с Кайри почти наверняка приле-
тят в Москву. Поддержка близких
людей сейчас мне необходима.

- Все-таки, Кеньон, если откро-
венно, динамовцы, на ваш взгляд,
смогут добиться чего-то стоящего
в чемпионате?

- Я так скажу: этому составу нуж-
но еще какое-то время, чтобы по-
настоящему сыграться. И все будет
отлично!

ДИНАМОВЦЫ! 
НЕ ВОЮЙТЕ С ЖУРНАЛИСТАМИ!

Кеньон ДЖОНС: 

ЕСЛИ БЫ 
Я НЕ БЫЛ ЖЕНАТ...

Казалось, этому высоченному американско-
му парню я по пупок. Настолько огромным
выглядел центровой столичного «Динамо»,
что отчасти даже подавлял своей массой.
Рост - 201 сантиметр, а вес просто фанта-
стический, как у какого-то штангиста-тяже-
ловеса - 128 килограммов!
Не случайно во время матчей российского
первенства от Кеньона Джонса соперники
отлетают, словно мячики, попробуй сладь с
подобным силачом. Но в обыденной, за
кромкой площадки, жизни американский ле-
гионер «Динамо» прост в общении, добро-
желателен и даже скромен.


